


ASUME ROMÁN CARMONA

Llega general a la Fuerza Aérea

DESDE EL PRIMERO DE JUNIO tomó la responsabilidad de administrar la dependencia de la Defensa Nacional

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

La Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa) informó ayer que, por instrucción de la presidenta Claudia Sheinbaum, el Jefe del Estado Mayor Conjunto de dicha institución, general de división de Estado Mayor Arturo Coronel Flores, tomó protesta al general de división piloto aviador de Estado Mayor Román Carmona Landa, como comandante de la Fuerza Aérea Mexicana.

La ceremonia protocolaria tuvo lugar el pasado domingo, en la Glorieta de las Águilas del Campo Militar No. 1-A General Álvaro Obregón, en la Ciudad de México.

El nuevo comandante de la Fuerza Aérea Mexicana, es egresado de la Escuela Militar de Aviación dependiente del Colegio del Aire, quien como parte de su preparación profesional realizó la maestría en Administración Militar para la Seguridad y Defensa Nacionales, en el Colegio de Defensa Nacional.

También obtuvo la maestría en Administración con Especialidad en Alta Dirección, en la Universidad Autónoma



EL DATO

Foto: Especial

Perfil profesional

- Es egresado de la Escuela Militar de Aviación del Colegio del Aire.
- Realizó la maestría en Administración Militar para la Seguridad y Defensa Nacionales, en el Colegio de Defensa Nacional.
- Tiene una maestría en Administración Militar.
- Cuenta con múltiples diplomados.

de Guadalajara; cuenta con la licenciatura en Administración Militar en la Escuela Superior de Guerra y ha realizado diplomados en Planeación Estratégica Prospectiva, en Política Exterior para Personal de Estado Mayor de la Defensa y en Actuación sobre Cooperación Internacional para el Desarrollo de México

El general de División Arturo Coronel Flores y el nuevo comandante Román Carmona.

Entre otros cargos, se ha desempeñado como comandante del Sistema Integral de Vigilancia Aérea del Estado Mayor Conjunto de la Defensa Nacional (ahora Centro Nacional de Vigilancia y Protección del Espacio Aéreo) y comandante de las Regiones del Sureste y Centro del país.

En el ámbito internacional se desempeñó como agregado militar y aéreo adjunto a la Embajada de México en Estados Unidos y como delegado alterno de la Delegación de México en la Junta Interamericana de Defensa, ambas comisiones con sede en Washington D.C.

Desde el pasado primero de junio, asume la responsabilidad de supervisar la administración de la Fuerza Aérea.